

La Caricom reçoit des équipements médicaux pour faire face au Covid-19



Bridgetown, 25 juillet- Des pays membres de la Communauté des Caraïbes, CARICOM, ont reçu à la Barbade les équipements de protection personnelle pour faire face à la pandémie dans la région à travers la Banque de Développement des Caraïbes, BDC.

La BDC, aux côtés de l'Agence de Gestion d'Urgences pour Désastres de Caraïbes, CDEMA, ont acheté 3 millions de dollars d'équipements de protection personnelle à travers des ressources de concession du Fonds de Développement de la Banque.

Les équipements seront distribués aux travailleurs de la santé se trouvant sur la première ligne de réponse au Covid-19, signale le communiqué de la CARICOM.

La cargaison reçue dans le port inclut 35 mille costumes protecteurs, 111 mille blouses d'isolement, plus de 67 mille lunettes protectrices et 169 mille masques.

Cette cargaison d'équipements médicaux a été choisie sous l'évaluation de l'Organisation Panaméricaine de la Santé en coordination avec l'Agence de Santé Publique des Caraïbes. Ces organismes ont travaillé

en étroite collaboration avec des gouvernements nationaux pour identifier les besoins de moyens de protection, a relevé le poste officiel de la CARICOM.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/229625-la-caricom-recoit-des-equipements-medicaux-pour-faire-face-au-covid-19>



Radio Habana Cuba